

SPD Mainhausen, Mittwoch, 3. August 2011

Gut besuchtes Mainfest der SPD Mainhausen

Nachwuchsband „Gedankenlärm“ und Jugendkapelle der Freiwilligen Feuerwehr rockten am Main

Das traditionelle Mainfest der SPD Mainhausen Ende Juli war trotz mäßigem Wetter wieder gut besucht. Vor allem die Nachwuchsband „Gedankenlärm“ und die Cocktailbar lockten am Samstag Abend viele Besucher an den Main.



Auch am Sonntag waren die Bänke am Festplatz in Mainflingen gut gefüllt und die musikalische Einlage der Jugendkapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen begeisterte die Besucher.

Zahlreiche Bücher wechselten auch bei diesem SPD Fest den Besitzer. „Unsere Büchertafel ist fester Bestandteil bei unseren Festen geworden. Guterhaltene Bücher, die vor der Altpapierpresse gerettet wurden, finden neue Leserinnen und Leser“, freut sich die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe.

Großen Anklang fanden das erweiterte kulinarische Angebot sowie die Cocktailbar mit Drinks für große und kleine Gäste.

„Nach dem erfolgreichen Mainfest möchten wir alle Mainhäuserinnen und Mainhäuser zur nächsten Veranstaltung des SPD Ortsvereins einladen: unser Kartoffelfeuer findet in diesem Jahr am 30. September statt.“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen